



Notification de refus d'aménagement de peine. mauvaise identité

Par **Lerone**, le **05/09/2016** à **01:24**

Bonjour,

Mon ami, étant incarcéré, attend des nouvelles de son avocat car, suite au refus de sa demande d'aménagement de peine au centre CPA, lors de la notification de ce délibéré qu'il lui ont remis, il est précisé les représentant de cette commission, notamment la Juge, le procureur, les directrices et pour finir dans cette logique, le détenu et son avocat. Hors le nom du détenu ainsi que celui de son avocat ne sont pas les bons mais les identités d'un autre détenu qui était aussi présent au CPA. C'est pourquoi dans cette confusion, je souhaiterai savoir ce qu'il peut faire par apport à l'exactitude des éléments dont je vous fais part.

Merci,
Cordialement.

Par **Tisuisse**, le **05/09/2016** à **07:08**

Bonjour,

A votre ami de voir ce problème avec son avocat lequel avocat est payé pour ça.